

Asian Healing タイリズム

いかにして認知度を上げるか “草分け”としての挑戦

秋田県内では、
まだ珍しいタイ古式マッサージ。
その魅力を広めるための挑戦を続ける。

本場直伝の技で施術

2,500年もの歴史があり、仏教の教えとともに、人々を癒す施術として広まったタイ古式マッサージ。その本場直伝の技を体感できる店が、秋田駅前「エリアなかいち」近くにある「タイリズム」。同店の鈴木代表は、本場タイのマッサージスクールで技術を学び、「基礎」「上級」「フット」の資格を現地で取得。現在も、年に1~2回はタイの母校に足を運び、技術の維持・向上に努めている。「秋田県内では、タイ古式マッサージは、まだまだ知られていない存在。『どんなマッサージ?』と聞かれることが多い。もっと認知度を上げて、タイ古式マッサージならではの気持ち良さを多くの方に体感してもらいたい」と鈴木代表。

自ら効果を実感

「マッサージやリラクゼーションが好きで、整体やツボ押しなどさまざまな店を訪ね歩いてきた」という鈴木代表。仙台市で入ったタイ古式マッサージの店で衝撃を受けた。「今までいろいろ試したなかで一番気持ち良く、身体が軽くなって効果を実感した。その素晴らしさに感動し、本格的に勉強して施術する側になりたいと思った」。当時はサラリーマンだったが会社を辞めてタイに渡り、ホテル住まいをしながらスクールに通った。



「日本にも学校はあったが、どうせ学ぶなら本場で…と思った」。当店を構えたのは2年前。コースは「全身」または「フット」から選べ、20分から120分まで5段階の時間が設定されている。「試しに施術を受け、そこから気に入ってくれて長めのコースを希望するお客様が多い」という。

目指すは経営拡大・認知度アップ

当店のマッサージは、お湯の入った洗面器で足を洗って温めるところから施術が始まる。そして、横になって足や腕など身体のさまざまな部位を押したり、伸ばしたりしながら解していく。「タイ古式マッサージの特徴は、ストレッチの要素を含むこと。血行やリンパの流れが良くなり、施術後は心身ともにスッキリする。運動不足の方や冷え性の方には特におすすめしたい」

タイ古式マッサージの魅力を広めるためには、経営の安定が必要と、当センターのよろず相談窓口を利用して経営に関する情報を収集。「よろず相談窓口に行ったらアドバイスを受けた。いろいろな情報に触れて勉強になった。今後はその情報を活かしつつ、スタッフを採用・育成して、経営拡大を目指したい」と将来を見据える。B



店内は落ち着いたインテリアでリラックスできる雰囲気。子供と一緒に訪れるお客様もいるという。

マッサージを始める前に、足湯で身体を温める。

タイのスクールで取得したマッサージ資格の証明書。

Asian Healing タイリズム

秋田県秋田市中通2丁目1-48 仲小路ビル2F
TEL.080-5749-9507
営業時間/12:00~21:00(ラストオーダー19:00)
定休日/不定休
<http://ameblo.jp/tairizumu>